

## APUNTES NECROLÓGICAS

### EL CONDE DE ALACHA.

El día 6 del corriente pasó á mejor vida, víctima de una aguda enfermedad, nuestro respetable paisano y amigo el Sr. D. Resurreccion Miguel de Lili-Idiaquez y Zuloaga, Conde de Alacha.

Originario de una de las casas solariegas más antiguas é ilustres de esta provincia, el noble finado habia sabido con su bondadoso carácter, amable trato y virtudes domésticas y sociales, captarse las simpatías de cuantos tuvieron la honra de tratarle.

Su muerte ha sido muy sentida, y á sus funerales, que se celebraron en la parroquia de San Vicente el dia 8, asistió una concurrencia tan escogida como numerosa.

¡Dios haya acogido en su gloria el alma del finado, y conceda á su respetable y atribulada familia la resignacion cristiana de que há menester para sobrellevar tan dolorosa pérdida!



### D. LUIS DE OTAÑO.

El dia 8 de Diciembre último falleció en Azcoitia, á la edad de 69 años, el inteligente Médico titular de aquella villa D. Luis de Otaño, natural de Vergara.

Dotado de grandes conocimientos y de no menor experiencia, y desinteresado y caritativo en alto grado, era queridísimo de todo el pueblo, á cuyas necesidades acudió con ardiente celo, por espacio de 22 años.

Siempre fué amante sincero de las instituciones y costumbres del noble país bascongado.

A los funerales que en sufragio del alma del finado se celebraron con gran Solemnidad, el dia 10 en Azcoitia, acudió una numerosa y escogida concurrencia, no solo de la indicada villa, sino tambien de! otras cercanas, como Azpeitia y Vergara.

¡Descanse en paz el ilustrado y caritativo médico Sr. Otaño!